
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Orient bedeutet: „Länder im “.

Für die Römer gehörte a�es zum Orient,

was im Osten der Stadt Rom lag.

Weil im Osten die  aufgeht,

wurde dieses Gebiet auch „Morgenland“ genannt.

Auf der anderen Seite liegt der

, das „Abendland“.

Bekannt ist das „Morgenland“ auch von den

drei Weisen aus dem .

Ihre Geschichte steht in der Bibel.

Sie kamen zur Geburt von .

Heute spricht man nicht mehr vom Orient.

Man spricht vom Nahen Osten.

Das sind die  rund um Israel.

Der Ferne Osten liegt noch weiter weg.

Dazu gehören China,  und viele andere Länder.
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